

# Wer ist bloß Conny Conrad?

**Eyach.** Nun darf er sich gleich in zweifacher Hinsicht prominent fühlen. Zu seinem 50. Geburtstag hat er den „Golden Globe“ der „International Association Of VIPs“ überreicht bekommen, und seit kurzem steht die Biographie des Eyacher Musikers, Komponisten und Produzenten Conny Conrad in der Personen-Enzyklopädie „Hübners Who Is Who“. Darin werden laut Conny Conrad seit 20 Jahren Biographien erfolgreicher Menschen aus vielen Ländern der Welt veröffentlicht. Stolz ist Conny Conrad darauf vor allem auch, weil seine Biographie der erste Eintrag aus Eutingen im Gäu und im gesamten Postleitzahlengebiet „7218\*“ darstellt. Bereits Anfang Juli wurde Conrad für das „Who Is Who“ ausgewählt. Im Juli bekam er deshalb Besuch von einem Redakteur des Verlages, der sich aus Conrads spannender Biographie erzählen

ließ. „Nachdem ihm dann schnell meine Vielfältigkeit im musikalischen Bereich bewusst wurde, haben wir ein weiteres Treffen mit der Verlagsspitze vereinbart, um gemeinsame Projekte, in die meine Musik einfließen wird, zu besprechen“, erzählt Conny Conrad von einer daraus resultierenden möglichen Zusammenarbeit. „Mir gefällt, dass man sich hier nicht einkaufen kann, sondern nur auf Empfehlung oder durch Recherchen des Verlages aufgenommen wird“, sagt Conny Conrad und ergänzt: „Nicht nur Angela Merkel, Horst Köhler und dergleichen sind hier erfasst, sondern auch Menschen, die nicht in den Medien erscheinen und trotzdem Hervorragendes geleistet haben oder leisten.“ Mit Hilfe eines Links kann die Biographie nun auch über Conny Conrads Homepage ([www.connyconrad.net](http://www.connyconrad.net)) abgerufen werden. vov